



海の人形

金子みすゞ

大きな真珠のお手まりや、
貝のかずかず、枝珊瑚、
人魚のむすめは飽きました。

陸の子供のもつといふ、
黒いおめめの人形が、
ほしい、ほしいと泣きました。

母さん人魚はいとしさに、
人形抱いた兒の船を、
沈めてそれを奪りました。

むすめは人形みるたびに、
とほいお國がこひしくて、
とうとう海を捨てました。

海の人形はやはらかな、
藻のゆりかごで、すやすやと、
いまも、お夢をみてゐます。

陸の人魚は、ふるさとを、
こひし、こひしと磯でなく、
磯のちどりになりました。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

表紙の説明

伊上小学校最後の卒業式

今、旅立ちのとき!

3月19日(金)、今年の3月末で廃校となる伊上小学校で最後の卒業式が行われました。式では、男子4人の卒業生に、榎田健校長から卒業証書が手渡されました。榎田校長は、卒業生一人ひとりにそれぞれの思い出を語りかけ、はなむけの言葉を贈りました。

秋田PTA会長は、「周りの人たちの暖かい心を忘れず、伊上小学校最後の卒業生という誇りを持ち、新しい生活に臨んでください」と励ましました。4人の卒業生は在校生の拍手に送られて、思い出多き学び舎を後にしました。



長門市の DATA

(平成22年3月1日)

人口	39,942人	(-47)
男	18,347人	(-23)
女	21,595人	(-24)
世帯数	16,605世帯	(-1)

()内は先月比

[2月分] 出生	16人	死亡	44人
転入	46人	転出	65人

編集後記

先月は閉校特集のため大畑小、伊上小、向津貝中にお伺いしました。閉校というやはり寂しいイメージがあるのですが、そんな雰囲気はみじんもなく、どの学校も活気にあふれ、子どもたちは明るく元気いっぱい私たちに取材班を出迎えてくれました。もちろん寂しさや不安はあるでしょうが、きっと楽しい思い出をたくさん持って巣立っていったことでしょう。がんばれ、みんな! ▼春です! 就職や進学などで生活環境がガラッと変わり、とまどうこともありがちな季節ですが、新たなスタートを切るチャンスとも言えます。何か新しいことに挑戦してみるのも良いかも。(み)